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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение пожарной безопасности склада горюче-смазочных материалов ТЭЦ разработка проти-вопожарных мероприятий». Данная выпускная работа посвящена анализу пожарной безопасности склада горюче смазочных материалов, моделированию чрезвычайных ситу-аций и расчет сил и средств на их ликвидацию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ пожарной безопасности на складе-горюче смазочных ма-териалов ТЭЦ. 2.	Анализ выполнения требований пожарной безопасности на объ-екте. 3.	Расчет сил и средств для тушения на складе горюче-смазочным материалов. Рассмотрение принципа действия подслойного тушения. Работа проводилась по складу горюче-смазочных материалов ТЭЦ, на котором и собиралась часть фактического материала: рассмотрение техноло-гического процесса; просмотр журналов по пожарной безопасности; выявле-ние недостатков в области пожарной безопасности; рассмотрение вида под-слойного тушения. Проведены расчеты сил и средств необходимых для лик-видаций последствий. Анализ проводился методом измерения. По результату проведенного анализа пожарной безопасности, были определены сценарии возможных пожароопасных ситуаций и их причин возникновения, были предложены меры по улучшению мер пожарной без-опасности путем установок дополнительного оборудования.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Ensuring fire safety of the fuel and lubricants warehouse of the CHPP development of fire prevention measures". This final work is devoted to the analysis of fire safety of a warehouse of fuel and lubricants, modeling of emergency situations and calculation of forces and means for their elimination. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of fire safety in the warehouse-fuel and lubricants of the CHP. 2. Analysis of compliance with fire safety requirements at the facility. 3. Calculation of forces and means for extinguishing in the warehouse of fuel and lubricants. Consideration of the principle of operation of sublayer extin-guishing. The work was carried out on the fuel and lubricants warehouse of the CHP, where part of the actual material was collected: consideration of the technological process; viewing logs on fire safety; identification of shortcomings in the field of fire safety; consideration of the type of sublayer extinguishing. Calculations of forces and means necessary for elimination of consequences are carried out. The analysis was performed by measurement method. Scenarios of possible fire situations and their causes were identified, and measures were proposed to improve fire safety measures by installing additional equipment. Based on the results of the fire safety analysis  Based on the results of the fire safety analysis .
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